

Le chiffre | Barbas30

L'Est Républicain – lundi 17 avril 2023 à 19:09 – Temps de lecture : 1 min

| Vu 44 fois



La MJC avait donné rendez-vous au Lapin de Pâques, pour le plus grand plaisir des 30 enfants du village.

Cela faisait 10 ans que le Lapin de Pâques n'avait pas été invité au village mais cette année, la MJC lui avait proposé de faire un petit détour par Barbas, ce qu'il n'a pas hésité à faire en dispersant autour de la Maison pour tous des petits œufs en chocolat, pour le plus grand plaisir des 30 enfants du village, accompagnés de leurs aînés, au rendez-vous de cette chasse aux œufs appréciée.